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Réunion du conseil d’établissement de l’école Saint-
Donat 

 
Notes de séance et projet de procès-Verbal 

 
Réunion du 12 février 2025 à 18h30 

No Sujet 

 Ouverture de la réunion à 18h 

 

1 Prise de présence ET vérification du quorum  
 

Membres présents :  

 

Nancy Demers 

Mélanie Choquette  TEAMS 

Robert Iacovella 

Christine Potignon 

Magali Lalonde 

Mathieu Lemaire Lafond 

Isilda Milagaia 

Patrick Tardif 

Patrick Desaulniers 

Membres de la communauté 

 

 

2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Proposée par Patrick Tardif 
Appuyée par Nancy Demers 

3- Mot du vice-président   
 
Le Vice-président souhaite la bonne année 2025 à tous les membres. 

 

4 Mot de la direction 
 
Le retour 
Prévision 2025-2026 : 340 élèves inscrits au régulier. L’organisation scolaire reviendra 
avec la planification vers la mi-mars. 

5 Adoption du procès-verbal de la séance de décembre  
 
Proposé par Magali Lalonde 
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Appuyé par Robert Iacovella 
 

6   Suivi du projet éducatif  
 

1-Analyse des résultats après le 2e bulletin 
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Accompagnement scolaire 2024-2025 par JE Passe partout 
 
Le projet de lecture n’a pas eu le financement requis. Il n’y aura malheureusement pas 
les activités suggérées. 
 
4 février rencontre profs / JE Passe-partout. Il y aura deux camps proposés 
 
Bourse Bonne mine offerte par la Saint-Vincent-de-Paul (candidature en collaboration 
avec l’enseignant). Il est possible de proposer la candidature des élèves jusqu’au 5 avril 
2025. 
 
Formation sur l’anxiété : Très belle présentation qui pourrait être offerte aux parents, à 
l’école. 

8 CRC  

Les inscriptions pour la semaine de relâche sont complètes.  

Inauguration de la joujouthèque le 13 mars 2025.  Il y a un concours de dessins 

auquel certains élèves de l’école ont participé. 

Formation de futurs animateurs de camp de jour disponible au CRC. 

Il y aura un bazar au CRC le 10 mai. 

9 Point O.P.P 

Malgré le manque de temps des parents impliqués, plusieurs belles initiatives 

ont eu lieu au courant des dernières semaines (déjeuner de Noël, heure du 

conte, corvée, etc.). 

10 Point d’adoption 
 
10.1 Photos scolaire Pomme verte 
  
Il est proposé de reprendre Pomme verte pour la photo scolaire 2025-2026. 

 

Proposée par Mathieu Lafond. 

Secondée par Patrick Desaulniers. 
 

11 Point d’approbation 
 
Aucun point 
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12 Point de consultation 
 
Consultation par la direction sur les besoins de l’établissement en biens et services en cours ou en 
prévision de l’an prochain : 
 
24-25                                                                                                                                     
 
Orthopédagogie 13 jours         (13) perte d’une journée 2 codes 33           
Technicienne en éducation spécialisée 10 jours (10) aucun changement 
Psycho éducateur 2 jours  (2) aucun changement 
Orthophoniste 4 jours  (5)  plus code 34 
Soutien linguistique 2 jours     (2) baisse d’élèves provenant de 12  
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Points d’information 

          Vie scolaire : Les élèves du 3e cycle ont été faire du ski de fond au parc 
Maisonneuve. 

Activités de Noël : Déjeuner de Noël qui s’est bien déroulé dans les deux 
pavillons. Les différentes tenues vestimentaires quotidiennes ont eu un franc succès. 
L’heure du conte au préscolaire et au premier cycle a été apprécié par les élèves. 

          Vie Parascolaire : échecs, cours d’anglais et frisbee pour hiver 2025 

         Service de garde pour la relâche 

Le service de garde est fermé pour la semaine de relâche.  

Les relevés d’impôt seront remis aux parents dans les prochaines semaines. 

 

14 Comité de parents   

Aucune rencontre. 

15  VARIA 

 Fin de la réunion à 19h30. 

 
 
 
Yannick Dupont                                  Mylène Vanier                                
Directeur d’établissement           Présidente du Conseil d’établissement                        
 

 


